

Un proceso de acercamiento desde la lejanía más absoluta

Escrito por Administrator
Domingo, 29 de Noviembre de 2020 19:42 -

Noticia publicada en Diario Vasco, el domingo día 29 de Noviembre de 2020.

Un proceso de acercamiento desde la lejanía más absoluta

I.M.IRUN.Domingo, 29 noviembre 2020, 00:19

La relación entre PSE y Podemos vive en Irun un momento dulce alejado de realidades no tan antiguas. El pacto para el Gobierno del Estado ayuda, seguro, a que se concrete la versión local, pero es indiscutible que se ha producido un cambio en la relación de los representantes locales de los partidos.

El pasado mandato, Podemos irrumpió en escena con 5 concejales y como segunda fuerza (por pocos votos de ventaja frente al PNV) y no conectó bien con el PSE. Los socialistas no hicieron una apuesta como la de ahora, sino que buscaron el abrigo del macroacuerdo vasco de su partido con los jeltzales. Podemos vivió ese tiempo de Gobierno entre PSE y PNV con enorme distancia en los plenos y beligerancia en las redes sociales.

Cuando la coalición entre socialistas y jeltzales se rompió, Podemos se acercó más a estos últimos y, con ellos y Bildu, sometió a una enorme presión al alcalde en el tramo final de mandato (incluidas una Comisión de Investigación por sus declaraciones al cesar al jeltzale Xabier Iridoy como delegado de Urbanismo y una apuesta decidida por una moción de censura, que el PNV no compró, para sacar a Santano de la Alcaldía). Su campaña electoral, como Elkarrekin junto a Ezker Anitza, también apuntó fuerte contra el líder socialista.

Tras los comicios, todo fue distinto. Visto que no se haría efectiva una mayoría del cambio con PNV y Bildu, Podemos, como la coalición abertzale, se abrió a una actitud negociadora con los socialistas que derivó en acuerdos, desde la organización del Ayuntamiento hasta los presupuestos para 2020. El pacto de Gobierno, negado en el comienzo del mandato, es el paso final en el acercamiento entre PSE y Podemos.